

Se agradece colaboración y difusión!

El colectivo Ojo de Pez cumple 10 años y lo festeja con un libro que recopila fotos de chicos/as y adolescentes de villas y barrio populares de Buenos Aires que participaron en los talleres desde 2007.

Acá va el link a Ideame (hay aportes con recompensa desde \$50-. Gracias!

[OJO DE PEZ 2007-2017](#)

OJO DE PEZ 2007-2017

OJO DE PEZ 2007-2017. Cumplimos 10 años y queremos editar un libro de fotos realizadas por cientos de chicos des...

Ojo de Pez es un proyecto de expresión e integración social a través de las artes visuales. Conformado por realizadores visuales, dicta desde el año 2007 a la fecha talleres de foto y cine para niños y adolescentes en el marco de las propuestas dirigidas por el Centro Conviven.

El proyecto tiene como finalidad la creación de espacios educativos y artísticos, donde explorar, expresarse, y crear arte y comunicación en pos del cambio social inclusivo. Sus autores nos presentan y nos cuentan sus barrios. Aquello que la ciudad oficial y visible habitualmente intenta ocultar aparece acá develado a partir de la mirada desprejuiciada de sus jóvenes habitantes. Estas imágenes exponen a la luz objetos, personas, paisajes, pero también ideales y sueños que desde este proyecto intentamos apoyar y expandir.



Ojo de Pez, desde su creación tuvo presencia en el Centro Conviven de Mataderos-Villa Lugano, el Centro de Acción Familiar N°6 de la Villa 31, el Centro Cultural Nuestra Tierra de la Villa 21-24, el Centro Comunitario Parroquia María Madre Esperanza de la Villa 20, y en las Escuelas de Enseñanza Media 2 D.E. 20 de Villa Lugano y en las Escuelas de Enseñanza Primarias EPC 22 D.E. 13 de Villa Lugano y EPC 06 D.E. 11 de Flores.

Además, desde sus comienzos y hasta la actualidad presentó sus producciones a nivel nacional en el Centro Cultural Recoleta, Centro Cultural de la Cooperación, Galeria Arte X Arte, Galeria Prima, Honorable Senado de la Nación, Biblioteca del Congreso, Dirección de Museos, Legislatura de la Ciudad de Buenos Aires y Escuelas primarias y secundarias de la Ciudad de Buenos Aires y de su cono urbano. A nivel internacional participó en la edición 2013 de Foto Rio- Rio de Janeiro – Brasil. Este año se encuentra participando hasta enero en "Arte en Territorio" en el Centro Cultural Haroldo Conti.

Ojo de Pez es declarado de Interés Cultural por el Honorable Senado de la Nación Argentina.

Este año cumplimos 10 años y creemos que la mejor forma de materializar el trabajo de los chicos es crear un libro, para que recorra muestras, escuelas y perdure en el tiempo.

--
pablovitale.blogspot.com // facebook.com/pablo.vitale1